



大和中たより

甲州市立大和中学校
2021年10月14日発行
第8号
文責 校長 三枝敏明

校訓「友愛・協力」

全校生徒数:17人 (1年:4人 2年:4人 3年:9人)

学校教育目標 「確かな学力を身につけ、心豊かで、心身ともにたくましい生徒の育成」

甲州市学校教育 基本理念 「人・自然・ふるさとを愛する甲州教育」

さつまいも掘り (実りの秋)

5月24日(月)に植えた、さつまいも(紅はるか)が順調に生育し、9月27日(月)に全校生徒で「いも掘り」を行いました。緑色に茂った葉を取り除き、マルチシートを剥がし、茎を持って引き抜くと紫色に大きく成長したさつまいもが土から顔を出しました。収穫の喜びは格別です。生徒達は秋の実りの喜びを肌で感じ、歓声を上げていました。

収穫したさつまいもは約1ヶ月熟成させた後10月29日の「焼き芋集会」で味わう予定です。



【収穫直前の様子】



【さつまいも】



【収穫の様子】



第1回教育課程到達度確認検査



大切な、充実した地道な取り組みをこれからも続けていきましょう。

3年生にとって進路選択の参考となる重要なテスト「第1回教育課程到達度検査」が10月5日(火)に行われました。このテストに向けて、各教科の授業や放課後の学習会、家庭での学習等様々な場面において取り組みを行ってきました。当日は緊張した面持ちで問題と向かい合う姿が見られました。将来の夢実現へ向けて一日一日を大切に、充実した地道な取り組みをこれからも続けていきましょう。

東山新人体育大会壮行会



【バドミントン部】



【ソフトテニス部】

10月6日(水)から始まる、東山梨新人大会での活躍を願い、応援・激励をする壮行会を10月4日(月)に行いました。新人戦の主演は1・2年生。3年生が心を込めて後輩への応援を行いました。バドミントン部・ソフトテニス部の選手全員が大会への意気込みを発表しました。

東山梨新人大会

10月6日(水)・9日(土)に東山梨新人大会が実施されました。練習の成果を発揮し、悔いの残らない大会、今後の目標・課題が明確になる大会となったことでしょうか。バドミントン男子シングルスで山本遥斗さんが3位になりました。



修学旅行

修学旅行の日程は、年度当初の予定では5月12日(水)～でしたが「まん延防止等重点措置及び緊急事態宣言」が京都府に適用されたことを受け、9月17日(金)～に延期、更に10月10日(日)～に再延期し、実施することができました。修学旅行へ行けることへの感謝の気持ちを持ち、充実した2泊3日となりました。安心・安全な修学旅行へ向けて保護者の皆様のご理解・ご協力ありがとうございました。

【妙心寺・玉鳳院 特別拝観】(通常非公開) 10月11日(月) 9:00～

今年は武田信玄生誕500年記念の年であります。向嶽寺さん及び甲州市教育委員会文化財課・教育総務課のお計らいにより、武田家終焉の地甲州市大和町に学ぶ本校3年生が修学旅行で妙心寺塔頭玉鳳院の境内北東隅にある武田勝頼公等のお墓参りをさせていただきました。参考:甲州市ホームページQR Code



○1日目

【東大寺】

大仏は像の高さ約14.7メートル



泣き叫ぶ弟子たちの像から「法隆寺の泣き仏」とも呼ばれています。

【法隆寺五重塔】
「北側：釈迦涅槃像土見学」

○2日目



【貸し切り状態の龍安寺】
「時間の流れがゆっくりと」



【武田家縁の妙心寺】
「和尚様からの詳しい説明」



【夕刻の八坂神社】
「自主見学後の散策の一齣」

○3日目



【北野天満宮 合格祈願】
「祝詞をいただきました」



【清水寺 舞台】
「足がすくむほどの高さ」



【清水寺 音羽の滝】
「学業・恋愛・延命どれを」

メシが食える大人になるよのなかルールブック「高濱正伸 監修より」

「大人になる前に知っておいてほしい50の大切なルール」

ルール24 ちいさな変化や成長を、大切に積み重ねる。

人は、1日で劇的に変わるなんてできない。大きく成長するためのたったひとつの方法は、小さな変化をこつこつ積み重ねていくこと。

